

COMISIÓN ACADÉMICA
FACULTAD DE HUMANIDADES

FECHA: 1 DE JULIO DE 2021.

HORA: 12 horas

LUGAR: No presencial

PUNTOS TRATADOS DE ACUERDO CON EL ORDEN DEL DÍA:

1.- Informe del decano

Da la bienvenida a los nuevos directores de departamento de la Facultad y agradece el trabajo realizado por los anteriores integrantes de la comisión.

Comenta el desarrollo de las becas Talentia y la disposición del centro El Ágave para ampliar la oferta el próximo curso. Señala que se están resolviendo los últimos detalles relacionados con los horarios, que se organizan los GT de acuerdo con las indicaciones de los docentes y que los alumnos internacionales deben en principio matricularse en el grado en Humanidades si la asignatura que solicitan está en esos estudios. Asimismo, se procura agrupar los horarios de idiomas para tener en cuenta también a los estudiantes de Humanidades, que tienen la mayor parte de las asignaturas por la tarde.

2.- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior

Se aprueba por unanimidad.

3.- Orden del día de la próxima Junta de Centro

Se acuerda incluir los siguientes puntos:

Informe del decano.

Aprobación de actas.

Aprobar, si procede, que los títulos se sumen al acuerdo del Consejo de Gobierno de que el B1 sea un requisito obligatorio.

Informar sobre el nombramiento como coordinadora de título de Historia de María Juana López Medina.

Aprobar y establecer los porcentajes de impartición de idioma en las diferentes asignaturas.

Aprobar el cambio de adscripción de la asignatura 'Paz, derechos humanos y ciudadanía universal' para el próximo curso.

Carina Tripiñana propone estudiar cuándo se pueden certificar los diferentes títulos de grado en los doble grados. Se queda en analizar la cuestión durante el próximo curso.

4.- Ruegos y preguntas

M^a P. Román señala que los cambios en el grado en Humanidades pueden afectar al máster.

R.Quirosa indica que los cambios se han producido en relación con el año pasado; no afectan a la propuesta de este año.

G.Espinosa comenta la conveniencia de tener en cuenta la adaptación del nuevo plan de Humanidades en los horarios.

J.C.Redondo indica la conveniencia de hablar con los responsables de Aratés para mejorar la visibilidad de Estudios ingleses a la hora de hacer los trámites administrativos, pues los estudiantes no saben en ocasiones adónde deben dirigirse.

B.J. Cantizano expresa su felicitación al decano por los nuevos horarios, por la gestión en El Agave y por el intento de difundir en la sociedad las actividades realizadas.

ASISTENTES: José Carlos Redondo, Gloria Espinosa, Susana Ridaó, María del Carmen García Navarro, María de la Paz Román, Blasina Jesús Cantizano, Mónica Fernández, Carina Tripiana, Paula Torres, María Isabel Navas, Carmen Bretones, José Luis López Castro, Javier Fornieles, Rafael Quirosa-Cheyrouze.

Asiste como invitada María Juana López Medina.

Excusa su ausencia Francisco Gil

Fdo:

Javier Fornieles Alcaraz

Secretario de la Facultad de Humanidades